

Forums pour l'entourage

en pleine impasse

Par Profil supprimé Posté le 06/10/2014 à 10h00

Bonjour je vient de me séparer de mon conjoint après 13 ans de vie commune avec deux enfants en bâ âge suite a sont addiction au jeux plus particulièrement le PMU il a voler de l'argent a mon entourages . aujourd'hui je me retrouve hébergé chez mes parents qui ne comprennent pas la situations et me pousse a divorcé alors que des deux côtés les sentiments sont toujours la .ayant créé des dette de loyer l'expulsion de notre maison va devenir inévitable je ne peux donc rentrer chez moi et me retrouve coincer a l'idée de décevoir mes parents et culpabilise que mon conjoint se retrouve a la rue sachant qu'il ne veulent plus le voir que faire pour me sortir de la et aider mon conjoint a s'en sortir ?

2 réponses

Profil supprimé - 01/01/1970 à 11h00

Bonjour,

Votre message date un peu maintenant. Que s'est-il passé au juste depuis ?

L'addiction au jeu est une maladie hors de son contrôle. Ce n'est pas une question de sentiments entre vous. En revanche cela l'a conduit loin et vous ne pourrez pas espérer d'amélioration s'il ne reconnaît pas son problème et s'il n'accepte pas de se faire aider pour le résoudre.

Votre conjoint peut être aidé par les Centres de Soins, d'Accompagnement et de Prévention des Addictions (CSAPA), qui sont des centres gratuits qui reçoivent sur rendez-vous. Composés d'équipes pluridisciplinaires, ils peuvent l'aider à construire son arrêt, à le solidifier, à savoir comment réagir en cas de rechute. Les CSAPA reçoivent aussi l'entourage, même s'ils ne connaissent pas la personne concernée. Si vous êtes toujours débordée par cette histoire, vous pouvez demander leur assistance.

Pour trouver un CSAPA proche de chez vous utilisez notre rubrique "Adresses utiles" ci-contre dans la colonne de droite. Pour "en parler" vous pouvez aussi nous appeler : 09 74 75 13 13 (coût d'une communication locale).

Cordialement,

le modérateur.

Profil supprimé - 23/09/2015 à 10h00

Bonjour, je me permets de te témoigner tout mon soutien, moi-même dans l'impasse avec mon mari, à la tête d'une famille de 4 enfants. J'aurai également été curieuse d'en savoir plus sur la suite de ton combat et l'issue actuelle. Bon courage.